



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

pour diffusion immédiate

Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier, le 28 juillet 2023

Encore plus de saumons que prévu pour une deuxième année consécutive!

Malgré des attentes modestes, en date du 28 juillet c'est déjà plus de **325** saumons qui ont franchi la passe migratoire de la Jacques-Cartier. C'est donc dire que le nombre de retour estimé de 300 pour 2023 sera largement dépassé d'ici la fin de la saison.

Au 28 juillet : 325 saumons au total dont 313 rédibermarins et 12 madeleineaux. En sachant que les rédibermarins (saumon de plus de 63 cm) sont pour la plupart des femelles, le décompte partiel de cette année est très encourageant quant au dépôt des œufs qui assurent la survie de l'espèce. Abonnez-vous à notre page Facebook (<https://www.facebook.com/OBV.CBJC/>) et visitez notre site web (www.cbjc.org) où les statistiques de montaison sont affichées et sont mises à jour régulièrement.

La relocalisation des saumons vers les meilleurs sites de fraies a jusqu'ici nécessité 70 transports en camions citernes. Six aller-retour ont été effectués en une seule journée pour le transport de quelques 40 saumons. Ces activités sont d'une importance capitale pour le saumon de la Jacques-Cartier et bénéficient d'une précieuse collaboration entre les compagnies productrices d'hydroélectricité, le ministère de l'environnement, de la lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP) et la CBJC.

La saison n'est pas terminée et plusieurs autres saumons sont attendus ! Vous pouvez d'ailleurs venir les admirer au site de la passe migratoire, et ce, jusqu'à la Fête du travail!

-30-

Source :

Corporation du bassin de la Jacques-Cartier (CBJC)

1-888-875-1120

Courriel: info@cbjc.org



Crédit CBJC